



3学期 始業式 1 / 5日(木)

3学期が始まりました。
始業式の講話では、校長より、規則正しい生活を心がけ、それぞれが新しい目標を持って学校生活を過ごすようにありました。
また、命の大切さについて、改めて全校生徒に語りかけました。

各クラブ等の成績 (入賞のみ)

- ◎ フェンシング部 近畿高等学校フェンシング新人大会 1 / 21 (土)・22 (日) 県立体育館
学校対抗サーブル男女共に優勝、3月に全国選抜大会(山梨県)に出場が決まりました
サーブル男子 優勝 松本航輝(2E) 瀬藤成司(2E) 瀧本雄正(2E) 松原久弥(1D)
サーブル女子 優勝 山本亜結(2C) 中田陽七理(1D) 橋本咲紀(1D) 松本萌々果(1D)
- ◎ 剣道部 県下高校剣道新人大会 1 / 8 (日)・9 (月) 白浜町総合体育館
男子・女子が個人で優勝し近畿大会出場が決まりました
男子団体 3位 女子団体 2位 (男女団体は近畿大会へ出場します)
男子個人 優勝 廣田光希(2D)
女子個人 優勝 松本彩那(2E) 2位 山本里奈(2F) 3位 太田実可子(2E)
- ◎ レスリング部 JOC杯全国予選近畿大会 12 / 25 (日) 那智勝浦町体育文化会館
カデットの2名がJOCジュニアオリンピックに出場が決まりました
カデット 85Kg級3位 雑賀瑞生(2C) 100Kg級2位 児嶋竜也(2A)
ジュニア 50Kg級5位 三宅惺也(2C) 60Kg級5位 有本 晶(2D)

2年CD組 保育福祉基礎選択生 たちばな幼稚園で保育実習

1 / 19 (木)

たちばな幼稚園で「握手でこんにちは」「ひざ取りゲーム」などをして一緒に遊びました。
園児の目線で優しく接することができていました。幼児の理解と保育に関わる職についての理解が深まりました。



年金セミナー(3学年) 1 / 24 (火)

和歌山東年金事務所から講師を招いて、公的年金制度などについてご講演いただきました。
老齢年金、障害年金、遺族年金のそれぞれについて詳しく学び、年金が私たちの将来にとっても重要な事がわかりました。

学校保健安全委員会 1 / 11 (水)

学校医(内科・歯科)、市保健所長、SC、PTA、教職員が参加しました。
生徒の生活アンケートやストレスチェック等を元に、日常の健康管理について、それぞれの立場からの意見が出され、専門的な観点からのご指摘やご助言も頂きました。教育相談の状況報告もあり、幅広い内容について情報の共有と意見交換をしました。朝食を抜いたり、睡眠不足から体調を崩す生徒が多いことなどから、生活習慣の改善が必要なことを生徒に指導していきたいと思います。

